

Saison 2013

La sortie cyclocross à Pont de Buis



Depuis la rentrée, les élèves de l'école St Joseph-La plaine sont en cycle d'apprentissages vélo tous les mardis.

C'est la cinquième saison que le véloce-club intervient auprès des enfants.

Ce partenariat a débuté avec la mise en place de l'APER dans les programmes (première éducation à la route).

Le but est de rendre les élèves autonomes et responsables en tant que rouleur.

Tous les ans, ce sont 12 séances qui sont programmées de manière hebdomadaire sur le 1er trimestre.

Les classes, de la GS au CM se succèdent toute la journée, encadrés par 5 intervenants du VCC. Cette année, ils ont même un stagiaire en plus.

Le mauvais temps du mardi n'a pas permis les séances particulières prévues avec les plus petits de la maternelle (mais ils s'entraînent quand même avec leur maîtresse!) de même que le cyclocross pour les plus grands dans le petit bois près de la maternelle.

Une sortie est toujours prévue en fin de cycle.

Elle a eu lieu hier à Pont de Buis (au champ de tir).

Le beau temps était de la partie! Les élèves s'y sont rendus en deux groupes: CE2/CM le matin et GS/CP/CE1 en début d'après-midi.

Une telle journée demande une organisation rigoureuse et surtout pas mal de bénévoles (charger/décharger les vélos, encadrer les enfants...).

Ce sont aussi les réseaux qui fonctionnent.

Pour une telle activité à l'extérieur, il faut un camion pour le transport des vélos.

Merci à l'entreprise Cras de nous mettre gracieusement à disposition un véhicule.

Il reste une dernière séance de vélo la semaine prochaine ; ce sont les évaluations où on atteint généralement 100% de taux de réussite.

Décembre 2013

La Direction de La Plaine